

L'avion en carton

ce que j'ai rêvé cette nuit me représente dans un avion avec plusieurs passagers à bord pour un vol au dessus des nuages blancs comme du coton dans le soleil éblouissant stupeur le fuselage de l'avion n'est que du carton ondulé il se déchire et nous voilà en chute libre à travers le coton des nuages le carton source de notre perte inspire en moi l'idée de l'utiliser en le découpant en plaque de un mètre sur deux mètres et en relevant puis courbant le bord avant les plaques deviennent une luge tapis volant et nous glissons ainsi sur les nuages pour descendre jusqu'au sol expérience déconcertante et impossible car bien sûr une telle luge faite de carton n'a pas la portance nécessaire pour supporter le poids d'une personne mon idée dans cette situation n'aurait donc servi à rien bien que je me rappelle la présence d'une jeune enfant un bébé sans doute qui s'est réfugié sur le plus gros morceau du carton et là peut être est elle bien arrivée

Pascal Pignard, 4 novembre 2009.